

Eingabe 1

Von:

Gesendet: Sonntag, 14. April 2019 23:08

An: Hildegard.heskamp@tbrheine.de

Betreff: Eingabe-Telefonat am 10.4.19

Sehr geehrte Frau Heskamp,

wie am vergangenen Mittwoch telefonisch besprochen sende ich Ihnen unsere Eingabe.

Wir bitten darum, die beiden Parkplätze bei der Gisèle-Freund-Str. 22 um drei bis vier Meter nach Süden zu verschieben, da unser Hauseingang für Autofahrer, die hochfahren, nicht mehr einsehbar wäre. Dies birgt dann ein besonderes Gefahrenpotential für unsere Kinder, die beim Verlassen des Hauses kaum gesehen werden.

1.1

Es ist wichtig, bei der Straßengestaltung auf eine Verlangsamung der Geschwindigkeit zu achten, da die Gisèle-Freund-Str. zur Zeit, sicherlich auch wegen der Hanglage, von zahlreichen Autos mit hoher Geschwindigkeit befahren wird.

Außerdem wäre es angenehmer, wenn die Straßenlaterne, die an unserer Ausfahrt positioniert ist, auf der gegenüberliegenden Seite oder weiter in die Sackgasse hinein aufgestellt werden würde.

1.2

Herzlichen Dank.

Mit freundlichen Grüßen